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«Закончив обучение в студии танца и пластики «Метаморфозы», я 
осознал всю незаменимость творческого процесса в моей жизни. В связи с 
этим, местом для получения высшего образования мною был выбрана 
кафедра «Режиссуры театрализованных представлений и праздников» в 
СПбГИК. Являясь студентом кафедры четыре года, я получил огромный 
теоретический и практический опыт. Овладев навыками организации и 
проведения различного рода событий, я решил связать жизнь именно с этой 
специальностью. За несколько лет мне посчастливилось быть ведущим 
Новогодних ночей на Невском проспекте, Алых Парусов на Дворцовой 
площади, концертов в БКЗ «Октябрьский», а также множества мероприятий 
на сценах различных площадок Санкт-Петербурга, других городов России и 
зарубежья. Продолжая своё профессиональное развитие, я стал ведущим 
«Радио Metro 102,4 fm», а также канала онлайн-обучения на YouTube. 
Отношение к делу, которое мне было привито в стенах студии 
«Метаморфозы», находит своё яркое отражение в моей рабочей деятельности 
и всегда будет мне помогать уверенно двигаться вперёд к новым победам и 
свершениям.» 

Сазанов Антон 

 

 

 

«Меня зовут Ира Иванова, я закончила студию около двух лет назад, за 
это время я успела получить диплом об окончании музыкальной школы по 
классу фортепьяно и выучить китайский язык. Прошлым лето у меня была 
возможность опробовать его на практике, я ездила на летнюю стажировку 
при лингвистическом университете в Шанхае. В этом году мне исполнилось 
18 лет, и я получила школьный аттестат, в начале года я выиграла грант на 
обучение в Китайском университете, однако из-за эпидемиологической 
ситуации его пришлось отложить до лучших времён. Сейчас я активно 
изучаю чешский и английский язык, чтобы с сентября начать обучение в 
Чехии на бакалавриате.    Я всегда с теплотой вспоминаю о студии, ведь она 
воспитала во мне множество полезных качеств такие как ответственность, 
целеустремлённость и упорство, а также навык выступлений, умение 
держаться на сцене и владеть своим телом. Благодарна всем педагогам, что 
развили во мне эти качества, которые помогают в жизни ежедневно.» 

Ира Иванова 

 

 



 «Студия дала большой опыт в танцевальном развитии, отличную базу, 
на основе которой было дальнейшие развитие. Студия в школьные годы 
позволила научиться правильно распределять время, позволяя совмещать 
занятия танцами и учебу. И подарила лучших друзей. Поэтому после выпуска 
было уже легче совмещать учёбу в университете и продолжать заниматься 
танцами. На данный момент окончила обучение в Санкт-Петербургском 
Политехническом Университете по направлению лингвистика/перевод. 
Сейчас же совмещаю занятия танцами и работу в 5ти звездочном отеле. Так и 
в танцевальной жизни: принимала участия в российских танцевальных 
фестивалях, выступала на Алых Парусах, и танцевала на одной сцене с 
артистами российской эстрады, и вместе с балетом Тодес». 

Наташа Журавель 

 

 

 

«Окончила студию в 2007. Поступила в Первый медицинский институт 
им. Павлова. Параллельно начала работать в клубе спортивного бального 
танца "Ритм" СДЮСШОР1 Дворца. Окончила вуз, имею дипломы врач 
Невролог и врач Спортивной медицины. Окончила курсы в АРБ им. 
Вагановой, СПбГУФиС им. Лесгафта. По сей день работаю во Дворце 
хореографом в клубе «Ритм».)) Научилась в студии танцевальному и 
творческому мышлению, дисциплине и уверенности в своих целях, мои 
педагогические методики-это отражение моих педагогов. Воспитание 
навыков не всегда было мягким, однако, ничуть не отличалось от жесткости 
реалий конкуренции в учебе и работе, за что отдельное большое 
СПАСИБО!» 

Юлия Кнестяпина 

 

 

 

«Хочу выразить огромную благодарность Елене Михайловне, Ольге 
Владимировне, и всем педагогам которые работали, творили, создавали, 

мотивировали, вдохновляли и творчески заряжали на протяжении всех 10 лет 
которые я провёл в любимой студии. Это было прекрасное время, которое 
коренным образом повлияло на выбор моей профессии, за что я очень 
благодарен.» 

Дмитрий Журавель 

 



 

«В студию танца и пластики «Метаморфозы» я попала в 2005 году, во 
втором классе, и провела там насыщенные и прекрасные 10 лет жизни, выйдя 
из дверей студии человеком, готовым следовать ориентирам и векторам, 
кропотливо заложенным педагогами. Бывало всякое, и радости маленьким 
победам, и переживания из-за неудач и ошибок, которые я допускала 
частенько, будучи крайне рассеянным ребёнком, и невероятные поездки, 
участие в интересных проектах, выступления на разных площадках города, 
но главное - чувство причастности к уникальному коллективу. На данный 
момент жизни я успела получить актёрское образование, стажируюсь в 
театре и снимаюсь в кино, и, безусловно, студия сыграла ключевую роль в 
выборе жизненного пути, а принципы и правила, которые были привиты в 
этих стенах, помогали и продолжают помогать не теряться в творческой 
дороге.» 

Валерия Ледовских 

 

 

 

 

«После выпуска произошло много интересного, я закончила школу с 
золотой медалью, поступила в университет. Много путешествовала и активно 
развивалась в различных направлениях. Стала заниматься вокалом, конным 
спортом, изучать третий иностранный язык. К сожалению, два года назад 
получила травму ноги, из-за чего не смогла продолжить заниматься танцами. 
Но надеюсь, что все еще впереди, поскольку по танцам скучаю невероятно! 
На данный момент я закончила 3 курс Санкт-Петербургского 
государственного университета, факультет менеджмента, через год 
выпускаюсь. В осеннем семестре поеду на семестр по обмену во Францию. 
После выпуска из университета планирую переехать заграницу и продолжить 
обучение там. За эти года произошло много новых интересных знакомств, но 
старая дружба не забывается, и мы с некоторыми девочками из нашей 
"Метаморфозской" группы поддерживаем общение до сих пор!» 

Анна Бамбурина 

 


